

o de
Agres
en Alcoy

San Juan: Una nueva residencia para mutualistas sanitarios

Costará veinticinco millones de pesetas

SAN JUAN (Corresponsal, M. Sánchez Buaes). — Dentro de poco San Juan contará con otro magnífico edificio residencial que será como una nueva voz pétreo que se unirá a las de la Residencia de Ancianos Pensionistas Ferroviarios, la de la Previsión Sanitaria Nacional, la de "Eduardo Alted" de Educación y Descanso, el Sanatorio Siquiátrico provincial y tantas otras, para cantar las excelencias de este pueblo que, si posee atractivas condiciones como zona veraniega, las supera en mucho como estación invernal.

De este nuevo edificio — de proporciones verdaderamente monumentales, ya que sólo su estructura ocupará una superficie de seis mil metros cuadrados — es promotora la propia Previsión Sanitaria Nacional con destino preferentemente a aquéllos de sus ancianos mutualistas que necesitan o gusten de un clima invernal suave como el nuestro. Se denominará "Hogar del Mutualista" y se levantará en terrenos propios de esta Asociación en las inmediaciones del pueblo cerca de la actual residencia de esta entidad para sus asociados en activo.

Ocupará una manzana completa, con entrada a cuatro calles y constará de sótanos, planta baja y seis pisos altos. En los sótanos, además de los servicios de almacenaje, lavandería, etc., se construirá una amplia capilla capaz para 142 personas sentadas, que tendrá dos accesos: uno interior para los residentes y otro exterior para el público. En la planta baja, aparte los servicios administrativos, se instalarán el salón de actos, sala para cine y televisión, con 175 butacas, salas de juego y tertulias, bar y dos comedores: uno interior para invierno y otro en una amplia terraza cubierta, para su utilización en verano y días de buen sol. En la primera planta se ubicará la enfermería, dotada con salas de espera, de exploración y curas, despacho del médico y además cuatro habitaciones, con ocho camas para los enfermos y en el resto de la planta nueve habitaciones dobles para los residentes y cuatro individuales, todas ellas con baño y terraza. Y cada una de las restantes plantas constará también de 16 habitaciones dobles y cuatro individuales, de las mismas características que las anteriores, lo que supone un total de 89 habitaciones dobles y 24 unipersonales.

Es autor del proyecto el arquitecto madrileño don Francisco González Valdés y su costo se aproxima a los 25 millones de pesetas. Parece ser que las obras darán comienzo de inmediato para que este



SAN JUAN.—El equipo de gimnasia escolar en uno de sus entrenamientos, en el campo de deportes del Grupo Escolar "Cristo de la Paz". — (Foto MERLOS).

un prometedor equipito que apunta, en los entrenamientos, muy buenas condiciones para hacer un lucido papel en este interesante torneo.

Y aún más: también sabemos que están organizando un pequeño grupo coral, pequeño de momento bajo la experta batuta del maestro don José Giner Ivorra, con ánimos

de participar igualmente en el certamen de villancicos que organiza también la Sección Femenina.

Esperamos los mayores éxitos para nuestros pequeños gimnastas, baloncestistas y cantores y les anticipamos nuestras felicitaciones, así como a sus preparadores y maestros.

Ahorros.

DE FRUTICUL-
SERVICIO DE
AGRI

o alcarado en
se realizó en
o mes de ene-
comarcal del
tensión Agraria
oca quince pla-
tores interesa-
de los fruta-

la duración
total de
clases
prácti
rcelas
eros.

en
ra

Muestra de canariicultura en Villena

ACTIVIDADES

DEPORTIVAS

ESCOLARES

Por primera vez las niñas de las escuelas nacionales de San Juan van a participar en el concurso de gimnasia que, con carácter provincial, organiza y patrocina cada año la Sección Femenina. Dos equipos formados por doce niñas han tomado parte en la fase local que tuvo lugar hace unos días y aunque de momento se desconoce el resultado definitivo, es casi seguro que, por lo menos uno de los dos grupos ha conseguido clasificarse para pasar a la fase provincial que se celebrará en Alicante en fecha próxima, para lo cual se están preparando con mucho entusiasmo, bajo la dirección técnica de las profesoras doña Elodia Martínez y doña Violeta Gomis.

También proyectan participar este año, igualmente por primera vez, en el campeonato escolar provincial de baloncesto, que dará comienzo en breve para lo que han formado